

Max, le sorcier de Poudlard

Histoire fantastique • 9 ans et plus



Chapitre 1 - L'arrivée de Max

Max était un jeune garçon de 12 ans. Il avait les yeux bleus et les cheveux blonds bouclés. Il était très heureux car il savait qu'il était différent des autres enfants. Max était un sorcier, il avait des pouvoirs magiques incroyables. Depuis qu'il était tout petit, il avait la capacité de faire des choses que les autres enfants ne pouvaient pas. Il pouvait faire léviter des objets dans les airs, créer des illusions et même changer la couleur de ses cheveux.

Max avait grandi dans une famille de moldus, ce qui signifie qu'ils n'avaient pas de pouvoirs magiques. Mais il avait toujours su qu'il était différent. Il avait découvert ses pouvoirs magiques à l'âge de 5 ans, quand il avait fait voler sa tasse de thé dans les airs sans toucher à rien. Depuis lors, il avait été obligé de cacher ses pouvoirs à sa famille, car il ne voulait pas que quelque chose de mal leur arrive.

Mais un jour, Max a reçu une lettre spéciale. Il était invité à étudier à l'école de sorcellerie, Poudlard. Max était tellement excité qu'il ne pouvait pas y croire. Il allait enfin rencontrer d'autres enfants comme lui, qui avaient aussi des pouvoirs magiques.

Chapitre 2 - Le chemin de traverse

Max a été surpris de trouver un monde complètement différent une fois qu'il avait quitté le monde des moldus. La première fois qu'il a visité le Chemin de Traverse, il a été émerveillé. Le Chemin de Traverse était un lieu magique où les sorciers pouvaient acheter des robes de sorciers, des baguettes magiques et des livres de sorts.

Max s'est rendu chez Ollivander, le célèbre magasin de baguettes magiques. Les baguettes étaient faites de bois spécial, chacune avec une sorte de pouvoir unique. Quand Max a touché la baguette en ébène, il a senti une énergie électrique qui courait à travers ses veines. C'était la baguette parfaite pour lui.

Max a aussi acheté un hibou, qu'il a prénommé Hedwige, en hommage à Harry Potter, son sorcier préféré.

Chapitre 3 - La répartition

Le jour de la rentrée à Poudlard, Max était nerveux. Il avait hâte de rencontrer de nouveaux amis mais il était aussi un peu anxieux. Il avait entendu des histoires sur la façon dont les élèves étaient répartis dans leur maison et il ne savait pas à quoi s'attendre.

Tous les élèves de première année ont été répartis en quatre maisons: Gryffondor, Serpentard, Poufsouffle et Serdaigle. Les élèves ont été appelés un par un pour s'asseoir sur un tabouret devant un chapeau magique. Le chapeau magique leur a posé des questions pour déterminer laquelle des maisons serait la meilleure pour eux.

Max a été très heureux lorsque le chapeau magique a crié: « **Gryffondor!** » Il a été placé dans la même maison que son héros Harry Potter et il savait que cela signifiait qu'il avait une grande destinée.

Chapitre 4 - Les cours

Max a adoré ses cours de sorcellerie. Ils ont appris à voler sur un balai, à jeter des sorts et à fabriquer des potions. Max a particulièrement aimé les cours de sorts, où il a appris comment jeter des sorts qui faisaient léviter des objets dans les airs ou qui créaient des illusions.

Max a également aimé le cours de potions, même s'il était un peu difficile. Les potions étaient fabriquées à partir d'ingrédients bizarres comme les yeux de crapaud et les plumes de phénix. Max a aimé expérimenter avec les potions et a même créé une potion qui faisait apparaître des fleurs colorées.

Chapitre 5 - Les amis

Max s'est fait beaucoup d'amis à Poudlard. Il a rencontré Ron et Hermione, les meilleurs amis de Harry Potter. Il a également rencontré Neville, Luna et Ginny.

Max a été surpris lorsqu'il a découvert que Neville Longbottom, qui était un peu maladroit, était en réalité un sorcier très puissant. Luna était une fille étrange mais très gentille, qui croyait en des choses bizarres comme les créatures magiques invisibles. Ginny était la petite soeur de Ron et une joueuse de Quidditch talentueuse.

Max a passé beaucoup de temps avec ses nouveaux amis, explorant le château et apprenant de nouveaux sorts. Ils ont même créé un club de duels où ils pouvaient pratiquer leur magie les uns contre les autres en toute sécurité.

Chapitre 6 - Le retour de Voldemort

Un jour, alors que Max et ses amis étaient en train de discuter, ils ont entendu une nouvelle effrayante. Voldemort était de retour. Voldemort était le méchant sorcier qui avait essayé de tuer Harry Potter et de conquérir le monde magique. Harry Potter avait vaincu Voldemort il y a des années, mais maintenant il était de retour.

Max et ses amis ont décidé qu'ils devaient faire quelque chose pour arrêter Voldemort avant qu'il ne soit trop tard. Ils ont commencé à s'entraîner plus dur que jamais, pratiquant des sorts plus puissants et des stratégies de combat.

Ils ont découvert que Voldemort avait rassemblé un groupe de fidèles disciples, les Mangemorts. Les Mangemorts étaient des sorciers maléfiques qui voulaient aider Voldemort à conquérir le monde magique.

Chapitre 7 - La bataille de Poudlard

Un jour, les Mangemorts ont attaqué Poudlard. Ils voulaient capturer Max et ses amis pour les utiliser comme otages. Max et ses amis ont combattu les Mangemorts avec toute leur magie.

La bataille a duré des heures. Les sorts ont volé dans tous les sens et les cris ont rempli l'air. Max a lancé des sorts qui ont fait léviter des Mangemorts dans les airs et Hermione a jeté des sorts qui ont créé des illusions pour les distraire. Ron a utilisé son courage et sa ruse pour tromper les Mangemorts et Neville a utilisé sa magie pour vaincre les ennemis.

Finalement, la bataille s'est terminée et les Mangemorts ont été vaincus. Voldemort a été capturé et

emprisonné pour toujours. Max et ses amis ont été acclamés comme des héros et ils ont reçu des récompenses pour leur bravoure.

Chapitre 8 - La fête du nouvel an

Après la bataille, Poudlard a organisé une grande fête pour célébrer la victoire. Max et ses amis ont participé à la fête, portant leurs plus beaux vêtements de sorciers. Il y avait de la nourriture délicieuse et de la musique magique. Ils ont dansé toute la nuit et ont célébré leur victoire.

Chapitre 9 - Le retour chez les moldus

Le temps a passé vite à Poudlard et bientôt, il était temps pour Max de retourner chez les moldus pour les vacances d'été. Bien qu'il soit content de retrouver sa famille, il se sentait un peu triste de quitter Poudlard et ses amis.

Max a passé l'été à pratiquer sa magie en secret, essayant d'apprendre de nouveaux sorts et de nouvelles potions. Il a créé une potion qui permettait de parler avec les animaux et a essayé de jeter un sort qui lui permettrait de voler sans balai.

Chapitre 10 - La rentrée de deuxième année

Lorsque Max est retourné à Poudlard pour sa deuxième année, il était excité de retrouver ses amis et de continuer ses études de sorcellerie. Cette année, il avait de nouveaux cours, comme l'étude des créatures magiques et la divination.

Max a été surpris de découvrir qu'il était très bon en divination, même s'il avait d'abord pensé que c'était un sujet étrange. Il a appris à lire les feuilles de thé et à regarder les étoiles pour prédire l'avenir.

Chapitre 11 - Les événements étranges

Pendant l'année scolaire, des événements étranges ont commencé à se produire. Des choses ont commencé à disparaître de l'école et personne ne savait qui était responsable. Les élèves ont commencé à avoir peur et certains ont même commencé à soupçonner que les Mangemorts étaient de retour.

Max et ses amis ont commencé à enquêter, essayant de découvrir qui était responsable des événements étranges. Ils ont suivi des indices et ont finalement découvert que c'était un sorcier maléfique, un ancien ennemi de Dumbledore, le directeur de l'école.

Chapitre 12 - La bataille finale

Les Mangemorts se sont rassemblés dans un endroit secret pour préparer une attaque contre Poudlard. Max et ses amis ont décidé qu'ils devaient les arrêter avant qu'il ne soit trop tard.

Ils ont organisé une attaque surprise contre les Mangemorts, lançant des sorts puissants et créant des illusions pour les tromper. La bataille a été brutale et difficile, mais finalement, Max et ses amis ont réussi à vaincre les Mangemorts pour de bon.

La victoire a été célébrée avec une grande fête et Max et ses amis ont reçu des récompenses pour leur courage et leur ténacité. Max savait que sa vie avait changé pour toujours et il était heureux d'avoir des amis qui avaient traversé les mêmes épreuves que lui.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel est le nom du héros de l'histoire ?

- a) Tom
- b) Max
- c) Harry
- d) Ron

2) Quel est le nom de l'école de magie où Max étudie ?

- a) Beauxbâtons
- b) Durmstrang
- c) Poudlard
- d) Salem

3) Quel était le nom du méchant sorcier qui a essayé de conquérir le monde magique ?

- a) Voldemort
- b) Dracula
- c) Sauron
- d) Dark Vador

4) Dans quelle maison a été réparti Max ?

- a) Serdaigle
- b) Poufsouffle
- c) Gryffondor
- d) Serpentard

5) Qu'a découvert Max en visitant le Chemin de Traverse ?

- a) Des magasins de vêtements
- b) Des restaurants
- c) Des magasins de jouets
- d) Des magasins de sorcellerie

Bonnes réponses :

1) b) Max 2) c) Poudlard 3) a) Voldemort 4) c) Gryffondor 5) d) Des magasins de sorcellerie

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Sorcier: Une personne qui a des pouvoirs magiques

Moldus: Les personnes qui n'ont pas de pouvoirs magiques

Illusions: Créations magiques qui font apparaître des choses qui n'existent pas vraiment

Poudlard: L'école de sorcellerie où Max étudie

Baguette magique: Un outil magique utilisé par les sorciers pour lancer des sorts

Hibou: Un oiseau utilisé par les sorciers pour envoyer des lettres

Gryffondor: L'une des quatre maisons de Poudlard, connue pour ses membres courageux

Serpentard: L'une des quatre maisons de Poudlard, connue pour ses membres ambitieux

Poufsouffle: L'une des quatre maisons de Poudlard, connue pour ses membres loyaux

Serdaigle: L'une des quatre maisons de Poudlard, connue pour ses membres intelligents

Mangemorts: Les fidèles disciples de Voldemort

Quidditch: Un sport magique joué sur des balais volants

Divination: L'étude de la prédiction de l'avenir

Directeur: Le chef de l'école, responsable de la supervision des élèves et des enseignants